

Pressebericht Ostercupschiessen Schützen Rüegsau und UOV Emmental

Andrea Zürcher gewinnt den Ostercup

Die Jubiläumsaustragung des 20. Ostercups mit dem UOV Emmental und den Schützen Rüegsau gehört bereits wieder der Vergangenheit an. Erfreulicherweise haben mit 35 Teilnehmenden erneut eine grosse Anzahl Mitglieder aus beiden Vereinen an diesem traditionellen Schiesswettkampf über 300 m mitgemacht. Das Programm beinhaltete zwei Probeschüsse, welche jedoch ab der 2. Runde wegfielen. 3 Einzelschüsse und 3 Schüsse in Serie zählten dann für das Endergebnis. Insgesamt wurden gute bis sehr gute Resultate erzielt. Und einige der Co-Favoriten mussten bereits in der ersten oder zweiten von insgesamt 5 Runden die Segel streichen und durften zum gespendeten Bier inkl. Ei vom Schiessstand in die Schützenstube wechseln. Ein Novum stellte auch der Sieg durch Andrea Zürcher dar. Zum ersten Mal gewann mit der Präsidentin der Schützen Rüegsau und Mitglied des UOV Emmental eine Frau diesen Wettbewerb. Im Final wusste sie mit 56 zu 54 Punkten den „Meisterschützen“, Peter Fankhauser zu besiegen. Der kleine Final um Platz 3 und 4 gewann Noah Reber gegen Josua Althaus mit 50 zu 49 Punkten. Als Überraschung für alle Schützinnen und Schützen erwies sich auch das Geschenk, welches der UOV Emmental aus Anlass seines 75-jährigen Jubiläums allen überreichte, nämlich einen grossen Osterhasen. Mit der Rangverkündigung trat Peter Dubach als Initiant und Organisator des beliebten Ostercups während 20 Jahren von seiner Funktion zurück.

22. April 2025

Schützen Rüegsau / UOV Emmental

i.A. Peter Dubach